



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

17/07/2024

LEGISLATIVO

Coparmex alerta afectación en la inversión extranjera por Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El presidente nacional de Coparmex, **José Medina Mora**, alertó que una reforma al Poder Judicial afectará la inversión extranjera. Durante el primer foro 'Reforma Judicial', convocada por Coparmex y la Barra Nacional de Abogados, señaló que la incertidumbre jurídica ha puesto un freno a proyectos económicos en el país y también destacó que el objetivo de estos foros es escuchar a los expertos y poder presentar una propuesta a finales de agosto para un mejor desarrollo del país.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6147?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB92B33844BAA!6147&authkey=!AIAemh3LbwKlo M&ithint=video&e=hry61k>